

Premio para el niño mejor disfrazado

Escrito por Rocío Gonzalez. 26 de febrero de 2017, domingo.

Los más pequeños podrán disfrutar este domingo del Carnaval. A partir de las 12 horas hay programado un espectáculo infantil en la plaza de Juan XXIII con premio para el niño que acuda con el mejor disfraz.

No solo los más pequeños disfrutarán hoy de esta fiesta, sino que los mayores también podrán hacerlo y reírse de las ocurrencias de Las Chirigotas que, este mediodía también saldrán a la calle.

La jornada terminará en el Auditorio, a partir de las 18 horas con un espectáculo musical benéfico: Mamma Mía.

